

Auf Weihnachtsbasar folgte Perchtenschar

Kühnsdorf Einen Besucherrekord erzielte die heurige Perchtenshow der Perchtengruppe Eisenkappel vor dem Country Markt in Kühnsdorf. Insgesamt 400 Besucher gönnten sich das Perchtenmusical »Geister und Dämonen«, das der Obmann der schaurigen Gruppe, Karl »Charly« Kreuter, inszeniert hatte. Bevor die finstere Show aber begann, hielt die Fraueninitiative »Talisman« mit Obfrau Angelika Glantschnig ihren Weihnachtsbasar ab, der Erlös aus den Verkäufen kommt einem karitativen Zweck zugute. Und nicht nur die Perchten waren am Markt anwesend, auch der Nikolo kam zu Besuch und teilte den freudestrahlenden Kindern rund 250 prall gefüllte Sackerln aus.

Erich Mairitsch



Schaurige Gesellen von der Perchtengruppe Eisenkappel besuchten den Weihnachtsbasar in Kühnsdorf und lieferten den 400 Besuchern ein flottes Perchtenmusical. Auch der Nikolo sah zu.